



COMMUNIQUE N° 21/22/229 MINFOPRA/SG/DDRHE

**Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative communique:**  
*The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby announces:*

Sont déclarés admissibles aux épreuves orales du concours direct des 23 et 24 octobre 2021 pour le recrutement de dix (10) personnels dans le corps des fonctionnaires des Postes et Télécommunications (Exploitation des Télécommunications), session 2021, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique.

*The following candidates, placed in alphabetical order, are hereby declared successful in the written parts of the direct competitive examination of 23 and 24 October 2021 to recruit 10 (ten) personnel into the corps of Posts and Telecommunications Operations (Telecommunications Operations) civil servants, for the 2021 session.*

Il s'agit de / They are:

**1. INSPECTEURS DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS / POSTS AND TELECOMMUNICATIONS INSPECTORS**

N°	Matricule/ Service No.	Noms et Prénoms/ Names
1.	INETR043	ADIBIGALITA WEGUEM PATRICIA
2.	INETR068	AISSATOU BOUBA
3.	INETR033	ALIOU FATIMATOU ZAHRA
4.	INETR041	AMBEL MISSENNE ORLY
5.	INETW049	BELINGA PATRICK JEAN-LOUP MAJORE
6.	INETR042	EYENGA OYONO LUCETTE MARCELLE
7.	INETR054	HOUNKAO FRIKI CELINE
8.	INETR004	LOTTIN EMMANUEL
9.	INETR058	MBOMGNING NZONGANG RAINALDY
10.	INETR005	MEZOGOU KAMBANG MYSTRAL
11.	INETR027	NCHOFUA YVONNE WENYI
12.	INETR019	NGAH TSIMI CHRISTELLE épouse AD'AMBOMO
13.	INETR062	NGONO MBEZELE FREDDY JUNIOR
14.	INETR013	NGWENYI YVETTE
15.	INETR071	PANA BLAMA ALI



*[Handwritten signature]*

16. INETR063 SINDJOUN GUIAGAIN RAYMOND GILDAS
17. INETR030 TANYI ELIOT SAMUEL
18. INETR072 YOUNBA SHALOM BLESSINGS

**2. CONTRÔLEURS DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS / POSTS AND TELECOMMUNICATIONS CONTROLLERS**

N°	Matricule/ Service No.	Noms et Prénoms/ Names
1.	CNETAE13	ASSANA BONAI
2.	CNETAA11	EBUA VALENTINA ANNE
3.	CNETAA33	EDOUKE NADINE
4.	CNETAF06	JUDITH ENANGA ABALI-AKIME
5.	CNETAR08	JULIET KENG FON
6.	CNETAD25	KIEBCHIMBE GNEGOMBE JEAN PAUL SARTRE
7.	CNETAD14	LAEGE MBOCK ENGELBERT TAYLOR
8.	CNETAR39	MAPTOUM NWABO AURELIE CLAIRE
9.	CNETAA05	MOTALE PHYLLIS WASE
10.	CNETAR37	MOUTOMBI FRENCH NATACHA
11.	CNETAA03	NAEKE HANNAH MOJOKO
12.	CNETAR32	N'GOZO MATURIN JUNIOR
13.	CNETAR28	SAHAGOUM KUETE BORIS CREPIN
14.	CNETAR07	SOUMANA LEBEI FREDERIC
15.	CNETAD30	TUNGWEN JASNO MFUH
16.	CNETAM31	WONZEBE VICTOR



Les candidats admissibles munis **de leur carte nationale d'identité, du récépissé de dépôt du dossier et de la photocopie du diplôme initialement exigé** passeront les épreuves orales desdits concours au choix, en présentiel à l'Ecole Nationale d'Administration et de Magistrature (ENAM) ou par visioconférence, **le samedi 27 novembre 2021 à 07 heures précises.**

*Successful candidates along with their national identity cards, acceptance slip and a photocopy of the initially required certificate shall take the oral part of these exams by a means of their choice, either by their physical presence at the National School of Administration and Magistracy (NSAM) or by videoconference, on Saturday 27 November 2021 at 7 a.m. prompt.*

Les candidats admissibles désireux de passer les épreuves orales par visioconférence sont invités à se faire enregistrer à la délégation régionale de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative la plus proche de leur lieu de résidence, au plus tard le **vendredi 26 novembre 2021 à 15 heures 30 minutes.**

*Successful candidates wishing to take their orals by video conference are requested to get themselves registered at the Regional Delegation of the Public Service and Administrative Reform closer to their area of residence, latest Friday 26 November 2021 at 3:30 p.m.*

Yaoundé, le 23 NOV 2021

**Le Ministre de la Fonction Publique  
et de la Réforme Administrative**  
*The Minister of the Public Service  
and Administrative Reform*



**JOSEPH LE**